

# Feuille de chouchou

Chers amis de Remise à Flots,

La saison 2020 se prépare avec son lot de nouveautés, et LA grande nouvelle vous a été communiquée par André lui-même. Remises à flots continue donc avec une nouvelle équipe. Le bateau reste le même et devient un outil commun à quatre structures.

Rémy, Zaza, Flo : nous vous disons un immense merci pour toutes ces années pendant lesquels vous avez tenu la barre en cabine comme en cale comme sur Excel... Vos tâches ont été multiples et chronophages et vous avez donné une énergie extraordinaire à ce projet depuis ses débuts il y a 24 ans. Et ce n'est pas vraiment finis car vous nous offrez le luxe de rester en soutient pour nous assurer d'une belle réussite vers l'indépendance. Merci, bravo et bonne continuation à vous !

Maintenant, les cartes sont entre nos mains et en avant moussaillons...

Les enjeux pour cette année sont de constituer une équipe active et pérenne pour Remise à Flots, de reprendre l'activité annuelle, de trouver les fonds manquants pour acheter la péniche à André, et de confirmer l'équilibre économique avec nos nouveaux fonctionnements.

- L'équipe actuelle :
  - o Nous sommes 5 bénévoles pour le moment, nous créons une Société coopérative (SCIC) qui a pour but de promouvoir la batellerie artisanale par le maintien et le renforcement de l'activité de la péniche Canalien.
  - o Amélie, la fée du logis continue de travailler sur les produits Biosens.
  - o Romain et Vincent reprennent les activités de coordination Remise à Flots.
- L'activité annuelle est en route. Vous recevrez très bientôt le bon de commande (après le 15 mai), avec les tarifs mis à jour, la date limite de retour, les produits en plus ou en moins, les modes de paiement...

## Appel à soutien :

Afin de pérenniser le projet, nous avons besoin d'un coup de main à trois niveaux :

- Tout d'abord en continuant à passer commande pour votre réseau mais aussi de communiquer le bon de commande autour de vous pour élargir sa diffusion et inciter à la création d'autres groupes.
- Nous souhaitons renforcer l'équipe des coordinateurs. Nous invitons celles et ceux qui seraient disponibles à nous contacter pour constituer une équipe plus large pour la gestion des commandes, les contacts auprès des producteurs et les répartitions à venir. Pour en savoir plus vous pouvez nous contacter par email, nous vous rappellerons.
- La reprise et la gestion de la péniche Canalien et un élément stratégique qui demande des moyens financiers. C'est pourquoi nous avons choisi de créer une coopérative dédiée à cette activité. D'ici peu nous vous donnerons plus de détails sur cet aspect du projet avec un appel à participation financière.

Bien amicalement,  
Romain & Vincent